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交警骑电动车整治乱停放
网友发个帖子表扬

赞他电动车出行够绿色，面对责怪不还嘴
同时提醒有车族，乱停车是要负责任的

结果很无语
医生：头发只管种，不管长

等待的结果让王光大失所望：“种
的头发稀的稀，密的密，还有不少空白
区。后脑勺取毛囊的地方留的长疤，
大夫说是永久性的，害的我现在剃了
光头还得戴帽子。”

摘下帽子可以看到，他脑部后枕
处有一道规则的弧形疤痕，长约 20
厘米。

昨日下午4点，我随王光来到了郑州
同济医院二楼的毛发科。杜鹏医生把我
领到6楼院长办公室。

办公室里，杜医生再三强调手术是
成功的，而王光还欠着医院的费用，他们
还要追究王光的责任。“医院和王光签的
有协议，我们绝对不会承诺百分之百的
成功，我们只负责种发。”

“按照您的解释，是不是意味着医院
只管把头发种上，至于能不能养活，医院
并不负责？”杜医生点了点头，他说就是
这个意思。

想看一下医院和王光签的协议，院
方表示要等一天。想看杜医生的行医资
格证，院方又说我没有资格查看。

对医院的态度和解释，王光称这完
全是忽悠，“我已经咨询了律师，我会走
法律途径，给自己讨个说法”。

昨天中午，一条“交警二大队007536警员，您辛苦！受委屈了……请大家开文明车，做文
明事”的帖子引起了网友的关注。

帖子图文并茂地讲述了昨日中午1点左右在岗坡路上演的一幕文明执法的场景。
晚报记者 薛璐 实习生 张伟峰

“若即若离”讲述
昨日中午1点20分，我在岗坡路附近办完事，正准备吃饭，

突然看见一个交警骑着电动车从东边过来。
我是一名教师，负责学校的宣传事务，随身携带着相机。
这个交警首先吸引我的是他骑着电动车，因为一般交警骑的

都是摩托车。旁边吃饭的客人告诉我，这是节能减排，绿色出行。
于是我决定给他拍几张照片，一直跟着他。
当时，岗坡路上有十余辆车直接停在机动车道上，本来就很

窄的道路，最窄的地方变得仅容一人通过。
交警取出随身携带的相机，先对违规车辆拍照，这是在取

证，然后又拿出罚单，填完之后，压在前车玻璃的雨刷下。
十几分钟后，违规车辆陆续开走了，岗坡路一下子宽了。
正当交警开罚单时，一个中年男子手里拿着一张罚单朝交

警那边走去，同行的还有一名女子。
女子上前跟交警理论，大意就是“我刚把车停到路边，去吃

了个饭，就被贴了罚单”。
交警没吱声，继续对最后一辆违规停放的车辆进行处罚。
这时，那名女子突然把交警电动车钥匙给拔了。这位交警

很礼貌，请她把钥匙还回来，女子骂骂咧咧不愿交还。
附近吃饭的人都围了上来，七嘴八舌地劝她，让她还钥匙，女

子最后扛不住了，才不情愿地把钥匙插回了这个交警电动车上。

“若即若离”看法
自始至终，我一直在现场，之所以把这些照片

发布到网上，其实是想表达一下自己的看法。
首先，这个交警的执法很文明，态度一直很好。
其次，在很多时候，大家对交警都有怨言，交通

这么乱，拥堵这么厉害，到处都有乱停乱放占道的
现象，这都是因为交通部门不作为。而真正罚单贴
到我们车上时，我们又觉得才停了那么一小会儿，
为什么就要罚款，心里很不痛快。

其实，交通文明，应该从我做起。如果你决定把
车乱停乱放，就要做好被处罚的心理准备。不管是
违章一分钟，还是一个小时，被罚也没什么委屈的。

如果大家都能开文明车，做文明事，那么交警
也轻松，我们也不会交罚款。

另外，之所以出现乱停乱放，根本原因就是找
不到停车位，尤其是在一些老旧道路上，沿路规划
的停车位都不足，附近居民和来办事儿的要停车，
就都成了违章停车。

政府部门应该多采取措施，想想办法，加强停
车场的建设和规划，这样才能从根本上解决乱停乱
放的问题。

“若即若离”的帖
子在论坛上发布后，立
刻引起了网友的热议。

大嘴笑弥勒：贴得
好，那地方是岗坡路与
前进路附近，天天车堵
得就过不去，都是些临
街做生意的。

伤疤是生命的刺
青：去吃饭的把车往
那里一停就不管了，
该罚！！！！！堵车了骂
交警不作为，治理了
骂交警是为了自己的
口袋。

大烟头：归根究
底 这 不 是 个 长 远 办
法 ，只 一 味 贴 条 收
钱。治病治根，多建
设一些科学的停车场
不是更好地解决了停
车难问题？
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想谈恋爱了
他去医院“种”头发

“收成”不理想：头发稀的稀，密的密，还有不少空白区
后脑勺还留条长疤，“像做过开颅手术”
医生：我们只管种，头发长不长“得看运气”

市民王光（化名）是一
位未婚大龄青年，早想谈
朋友，但总是苦于自己头
发太稀。

为给自己的恋爱魅力
加分，看了一则广告，他就
到同济医院去种头发。

结果，头发没多大“收
成”，后脑勺倒落了一条长
长的疤痕。

“他们原来说，手术疤
痕 8 个月会消失，头发成
活后就不显了，但实际情
况根本不是那样。”昨天下
午，天很热，王光依旧戴着
一顶帽子，只为盖住头上
的大疤。

晚报首席记者 徐富盈
实习生 陆枫 文/图

31岁的王光高高帅帅，他本有一头乌黑浓
密的长发，26岁的时候，开始不明原因的严重脱
发，当时的女朋友因此离开了他。

为了再交女友，王光想到植发。
去年 8月，他看到了同济医院的宣传页，决

定去给自己种头发。
他一直保留着这张宣传页，上面介绍的主

任医师名叫杜鹏，“曾在韩国美容整形机构
进修学习，现任多家美容整形机构的高级顾
问”。并称“郑州同济医院推出的自体毛发

移植术，是从自体脑部后枕处取一条带有健
康毛囊和发干的菱形皮瓣，用显微技术加工
处理后，再按一定的规律移植到所需部位，短
时间内即可形成永久自然毛群，达到覆盖秃发
区的目的，看不出伤痕，一次成型，成活率 99%
以上”。

“杜医生信誓旦旦给我保证，他亲自做手
术，保证一次成型，一次成功，手术只要俩小时，
无痛苦，3 个月就能见效。我一听，这还等啥！
做吧！”

去年 8月，王光花 6000 元做了手术。“手术
做了 6 个小时，疼得我感觉头都不是我自己的
头。”王光说，当时杜医生在他脑门上画了一
条发际线，就去忙别的了，剩下的手术都是护
士做的。

这次手术仅仅在王光的发际线 3厘米宽处
种了一条，术后王光很不满意，“杜医生又改口
说做两三次手术大有人在，说我的毛囊比较少，
我感觉就是上了贼船不好下来了。”

经过一番理论，院方答应不收治疗费，只收
人工费，谁知人工费也得6000多元。

今年春节前，王光做了第二次手术。“手术

从早上 8点一直做到天黑，打了麻药也疼得很。
第四天拆线，后脑勺的疤痕很明显。我就问杜
大夫，这次的效果会咋样？杜大夫当时给我说
了三句话，我录了音。”

录音中，杜大夫说：“肯定没人说你是秃
子……肯定比秃子强……要看你的点儿了，要
是头发硬长也长不出来，谁也没办法……”

“按照杜大夫的说法，种头发全靠运气。”
王光咬牙切齿地说，“我当时就气不打一处
来，我头顶这条长长的疤，一看就像做过开
颅手术，哪个女的还和我谈？我想等 3 个月
再说。”
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宣传很丰满
广告称无痛且3个月见效

效果很骨感
手术很疼，效果还得看运气

对头发的向往，变成一条伤疤对头发的向往，变成一条伤疤
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